

C'est La Guerre !

Contre l'Accord FSSPX-Rome.

Abbé François Chazal (FSSPX)

Notre confrère du *CatholicaPedia* a fait la traduction en français d'un Sermon récent et très important de l'abbé François Chazal de la FSSPX en Corée du Sud. **Son contenu est clair, très clair.** Nous le publions pour qu'il puisse ouvrir les yeux, des aveugles de la FSSPX et de la Tradition, ainsi qu'au guide d'aveugles, qui conduit les fidèles de la FSSPX dans la fosse ¹ ...



L'abbé Chazal en Inde

Ce sermon d'1 heure 23mn, a été donné (en anglais) plusieurs fois par l'abbé Chazal : aux Philippines à Bohol, le 18 mai ; à OLVC (Notre-Dame des Victoires), Manille, le 20 mai ; et en Corée du Sud à Séoul, le 27 mai 2012.

Il constitue une très bonne analyse des manœuvres mises en œuvre par Mgr Fellay pour conditionner les fidèles et imposer le ralliement à la Rome apostate à toute la FSSPX.



L'abbé François Chazal, Ordonné en 1996

L'abbé François Chazal, bien qu'il soit français, est né à Dakar alors que son père était en mission militaire. Après avoir terminé son année de spiritualité au séminaire de la Fraternité à Flavigny – France –, il a été obligé de suspendre ses études afin de remplir son devoir dans l'armée française. Quand il a été en mesure de retourner au séminaire, il est allé à Winona, et après y avoir suivi deux années de philosophie, il a choisi d'y rester pour trois autres années de théologie au lieu de rentrer à Écône. Il a été ordonné en 1996 à Écône.

¹ Évangile de ce 1^{er} dimanche après la Pentecôte :

« Un aveugle peut-il conduire un aveugle ? Ne tomberont-ils pas tous deux dans la fosse ? » *Luc 6:39* ; et aussi « Laissez-les, et ignorez-les ; ce sont des guides aveugles et des enseignants aveugles : et si un aveugle conduit un aveugle, ils tomberont tous deux dans une fosse. » *Matthieu 15:14*

Son sermon, d'une très grande qualité, mérite néanmoins quelques remarques :

1. L'abbé Chazal est anti-sédévacantiste.

C'est l'esprit d'Écône ! De part leur formation et le "pacte"² signé à la veille du sous-diaconat, les prêtres formés par la FSSPX sont aveuglés³ spirituellement et ne peuvent reconnaître qu'un vrai Pape ne peut être source d'erreur !

2. Mgr Williamson est manifestement son héros.

Manifestement, du fait de son anti-sédévacantisme, il est comme beaucoup d'opposants, il n'a pas compris que Mgr Williamson était là pour constituer le « deuxième anneau » : contrôler et récupérer la frange d'opposition pour en intégrer une grande majorité dans une prochaine étape. Il est regrettable que l'abbé Chazal n'ait pas perçu le double-jeu de l'évêque britannique.

3. Il croit en une « conversion de Rome », quoique autrement que par des discussions doctrinales (à l'usure, en somme, avec le temps).

En fait, il ne cherche pas – comme beaucoup en France – la reconnaissance de Rome et préfère garder son statut d'église parallèle, n'ayant pas compris – du fait de son anti-sédévacantisme – que l'église Conciliaire n'était plus l'Église catholique !

Suite à la publication de son sermon, l'abbé Chazal a déjà été sanctionné ! il a publié un message sur le Forum Américain *Ignis Ardens* : [MESSAGE FROM FR. FRANCOIS CHAZAL](#) :

Un membre du forum : *cantatedomino* : ***J'ai parlé avec les Abbés Chazal et Pfeiffer ce matin. Ils sont d'excellente humeur. L'abbé Chazal me dicta le message suivant pour les fidèles :***



Abbé François Chazal avec des fidèles Coréens

² « [Déclaration de Fidélité aux Positions de la Fraternité Saint Pie X](#) ». Déclaration reconnaissant l'Autorité du « pape » en place et la validité de la « nouvelle messe », que les ordinands doivent désormais signer, à la veille du sous-diaconat, pour être Ordonnés par la FSSPX : Serment ou Pacte ?

Par un tel serment, tous les prêtres de la FSSPX s'obligent à partager et cautionner le comportement scandaleux et hérétique de NN.SS. Fellay, Tissier, Williamson et de Galarreta. Un prêtre, ancien de la FSSPX, disait *que tout semble indiquer que cette Fraternité est comme « envoûtée »*. Ne serait-ce pas à cause de ce serment qui est comme un pacte, et les lie à cette secte Conciliaire gnostique et diabolique ?

Ndlr : Dans sa Déclaration du 8 novembre 1979 parue dans la revue interne de la Fraternité (*Cor unum*, numéro 4), l'archevêque Marcel Lefebvre écrit : « la FSSPX ne peut pas tolérer dans son sein des membres qui refusent de prier pour le pape », mieux (ou plutôt pis) dans une lettre du 8 mars 1980 adressée à Jean-Paul II, il affirme : « je n'ai aucune hésitation sur la légitimité et la validité de votre élection et en conséquence je ne puis tolérer que l'on n'adresse pas à Dieu les prières prescrites par la Sainte Église pour Votre Sainteté. J'ai déjà dû sévir et continue de le faire vis-à-vis de quelques séminaristes et de quelques prêtres ». Enfin, depuis juin 1983, Mgr Lefebvre d'abord, ses successeurs ensuite, contraignent les candidats au sacerdoce, à la veille du sous-diaconat, à signer une Déclaration de fidélité aux positions de la Fraternité Saint-Pie X dans laquelle on affirme reconnaître « Jean-Paul II comme pape légitime de la sainte Église catholique », ainsi que « la validité des nouveaux rites » et où l'on s'engage à utiliser exclusivement les rubriques du missel et le bréviaire selon la réforme de Jean XXIII.

³ *Il est donc vrai que non-seulement Dieu aveugle les pécheurs, mais qu'il ne les aveugle qu'en conséquence et en haine de leur péché ; d'où il s'ensuit que l'aveuglement est alors l'effet du péché.* RP Louis Bourdaloue (1632-1704) SUR L'AVEUGLEMENT SPIRITUEL – 1837 – 684 pages

Message de l'abbé Chazal du 31 mai :

« Pour mon sermon que j'ai prêché dans l'Église de Notre Dame des Victoires à Manille, je suis maintenant interdit d'aller prêcher au Japon, en Corée et Manille.

Je ne sais pas si je devrais acheter moi-même mon billet d'avion pour les États-Unis (pour mon prochain voyage en Août).

Il m'est interdit d'entrer aux États-Unis sur les ordres de l'abbé Rostand.

Dr. Kim en Corée est une femme de combat ; et déjà les fidèles japonais rejettent l'accord, tout comme ceux de Corée.

Je pouvais compter sur 800 personnes pour le pèlerinage de Bohol aux Philippines ; **et j'ai à peine commencé.**

Si vous voulez que je m'arrête, alors dites aussi à Notre-Dame de s'arrêter. »



Daniel Couture, Supérieur du District d'Asie de la FSSPX

Ce même 31 mai, l'abbé Daniel Couture, Supérieur du District d'Asie de la Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X, a adressé l'appel suivant à ses prêtres et à ses fidèles :

« Comment le démon tente les âmes des bons »

- [Télécharger en PDF](#)
- [Télécharger, l'original Anglais, en PDF](#)

Fidèle de Mgr Fellay, son communiqué a pour but de tenter de neutraliser la résistance de l'abbé Chazal.

* * *

C'est donc « La Guerre ! »



L'abbé François Chazal, avec des enfants Coréens

Le Père Barrielle avait dit : « Le jour où, dans la Fraternité St Pie X, on oubliera l'Esprit et les règles du Fondateur, la Fraternité sera perdue. » (in « Centenaire du Père Vallet, modèle d'apôtre de la fin des temps » p.32).

Venons-en donc maintenant au sermon de l'abbé Chazal :

Sermon du courageux prêtre catholique, l'Abbé Chazal, FSSPX en Corée du Sud, 27 mai 2012

WAR ON WAR ON



C'EST LA GUERRE

Premier prélude :

Dans une lettre, trois évêques déclarent que la guerre contre la Rome conciliaire dure toujours

et

prient Mgr Fellay de ne signer aucun accord pratique avec elle.

Second prélude :

Dans leur réponse, Mgr Fellay et ses deux assistants déclarent que la guerre contre la Rome conciliaire est finie

et

qu'ils vont passer un accord avec elle sans tenir compte de l'avertissement en question.

Ces deux lettres sont faciles à trouver sur l'Internet.

WAR ON WAR ON



- [Lire en ligne](#)
- [Télécharger en PDF \(Français\)](#)
- [Download in PDF \(English\)](#)